



Vueling inicia la venta de billetes de una nueva ruta con Tenerife, que se estrenará en agosto

Garantiza un vuelo semanal durante tres meses y condiciona su continuidad a la demanda. La compañía no prevé más enlaces por el momento

ZARAGOZA. La apuesta por el aeropuerto de Zaragoza no para de crecer. Si hace tan solo tres semanas una nueva aerolínea aragonesa anunció cuatro rutas regulares a partir de marzo, Vueling se sumó ayer con la recuperación del enlace con Tenerife, que explotará a partir del 13 de agosto con un vuelo semanal. En este caso, ya ha empezado a vender los billetes a través de su página web, en la que se pueden reservar plazas hasta finales de octubre.

Fuentes oficiales de Vueling aseguraron ayer que la oferta se-

rá de momento estacional, ya que condicionan la continuidad de la ruta canaria a la demanda que se registre. «La compañía tiene que estudiar la evolución de esta ruta, más aún cuando se opera en una ciudad nueva como es Zaragoza», señalaron antes de apostillar que su filosofía es «de continuidad».

La ruta se operará todos los jueves con un Airbus A320 de 180 plazas, que se podían reservar ayer por la mañana a partir de 70 euros. Los aviones saldrán de Zaragoza a las 12.55 y llegarán a Tenerife a las 15.05. En sentido inverso, se despegará a las 8.20 para aterrizar a las 12.15, lo que impedirá aprovechar la jornada en la playa.

La apuesta de Vueling garantiza de nuevo la conexión con el archipiélago canario, que se perdió tras los recortes de conexiones que hizo Ryanair. Zaragoza llegó a tener enlaces regulares con Te-

OFERTA DE VERANO

17

El aeropuerto de Zaragoza contará este verano con 17 rutas. A la oferta existente todo el año (los cuatro vuelos regulares de Ryanair a Londres, París, Bruselas y Milán, los dos de Wizzair a Bucarest y Cluj Napoca y el de Mallorca de Air Europa) se sumarán los cuatro anunciados por Air Horizont (París, Múnic, Sevilla y Alicante). Y como oferta estacional, los tres de Voletea (Mallorca, Menorca e Ibiza), el de Vueling (Tenerife), el de Ryanair (Lanzarote) y otro de Air Europa (Menorca).

nerife, Las Palmas y Lanzarote. Esta se mantuvo como ruta estacional, exclusivamente para atender la campaña de verano, entre los meses de abril y octubre con una frecuencia semanal. En agosto se amplía a dos.

La disponibilidad de una base en Canarias y de suficiente flota ha permitido a Vueling abrir mercado en Zaragoza, aunque por el momento no tiene previsto ampliarla. «Por ahora es el único enlace, pero nuestro departamento de rutas se dedica, precisamente, a buscar nuevas opciones desde Zaragoza y desde el resto de aeropuertos que operamos», señalaron.

Las citadas fuentes oficiales de la aerolínea incidieron en que su apuesta tradicional en las ciudades en las que se asienta es «crecer». «Esperemos que la ruta de Tenerife funcione bien», apostillaron.

J. ALONSO